



ORDINE OSPEDALIERO di  
SAN GIOVANNI DI DIO

## IV<sup>ème</sup> SEMAINE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS HOSPITALIÈRES 6 - 12 mai 2019

Chers frères, collaborateurs et membres de la Famille Hospitalière,

Le Chapitre Général m'a confié la mission d'accompagner le processus de la Pastorale des vocations et de la Formation initiale, ainsi que de la Formation permanente. C'est un grand défi si l'on considère la situation de l'Église et les attentes des jeunes aujourd'hui. Je veux rendre hommage au travail accompli par la Commission de Pastorale des vocations et de la formation des six années qui viennent de s'écouler, conduite par le Frère Benigno Ramos, que je remercie pour cet important travail.

Une des lignes à renforcer durant ce gouvernement est la formation dans l'Ordre, mission qui nous oblige à travailler pour qu'il y ait davantage de vocations et pour apporter un bon accompagnement dans le processus de formation à tous les frères. Poursuivant la dynamique des années précédentes, je souhaite présenter le matériel conçu pour **la Semaine de prière pour les vocations hospitalières** et élaboré cette année par la Région Europe. C'est un instrument qui nous aidera à nous unir dans la prière pour que le maître de la moisson envoie des ouvriers hospitaliers qui transforment en réalité le rêve de Jean de Dieu d'accorder une attention digne aux malades et aux nécessiteux.

Dans son message pour les vocations de cette année, le Pape François nous invite à **être porteurs de la promesse et assumer avec courage le risque de cheminer avec Jésus** en réponse à la vocation. C'est une invitation à reconnaître que l'appel, quand il est assumé de façon responsable, nous apporte des joies et des inquiétudes.

Dans l'expérience de l'appel des premiers disciples en Galilée, dans son quotidien, Jésus va à leur rencontre et leur fait une promesse : « Je ferai de vous des pêcheurs d'hommes » et rompt ainsi avec la normalité de la vie quotidienne qui, dans certains cas, empêche la personne de considérer des horizons de service plus vastes. Le Pape François nous invite à élargir notre regard pour découvrir la promesse que Jésus nous faite, à découvrir que nous sommes appelés à des projets plus grands, à ne pas demeurer prisonniers de nos habitudes quotidiennes, qui anesthésient le cœur et ne permettent pas de rêver au projet que Dieu a préparé pour notre vie.



ORDINE OSPEDALIERO di  
SAN GIOVANNI DI DIO

Ce projet Nouveau est également assumé par l'Église qui, malgré ses faiblesses, doit aussi être témoin de l'amour de Dieu et contribuer à faire grandir le Royaume dans la société. La Famille Hospitalière est appelée, elle aussi, à être témoin de la miséricorde de Dieu dans le monde de la souffrance.

Cette semaine de prière pour les vocations, qui s'achèvera par la célébration du **dimanche du bon Pasteur**, est une invitation à nous unir comme Famille Hospitalière, à quitter nos peurs et nos sécurités pour nous embarquer dans la nouveauté de la mission de l'Hospitalité, où nous pourrions découvrir le nouveau projet de Dieu. Prions aussi le Seigneur pour que surgissent de nouvelles vocations dans l'Ordre qui, comme saint Jean de Dieu, laissent derrière elles les peurs pour découvrir dans l'Hospitalité la forme de rendre présents l'amour et la miséricorde de Dieu dans les situations de douleur.

**Frère Dairon Meneses**  
**Conseiller Général**